
LETTERA DI INTENTI 

Alla cortese attenzione del Comitato Esecutivo e dei Soci di ABI Professional, 

Dopo quattro anni di presidenza, ho maturato la consapevolezza che i progetti, se 

portati avanti con volontà e senza secondi fini, possono realmente essere sviluppati e 

concretizzati. Ritengo fondamentale continuare a promuovere il vero significato 

dell'associazionismo, partendo da un cambiamento del modus pensandi ed operandi 

all'interno del Comitato Esecutivo. 

Uno degli aspetti su cui intendo concentrarmi è la comprensione e la corretta 

applicazione del concetto di royalty, affinché ogni decisione sia orientata al benessere 

e alla crescita di ABI Professional nel suo insieme e non solo agli interessi individuali. 

L'obiettivo è far prevalere il pensiero associativo, mirando a risultati che favoriscano 

l'intera comunità professionale. 

Mi impegno a divulgare l'immagine e i progetti di ABI Professional non solo sul 

territorio valdostano, ma anche oltre i confini regionali, incrementando la visibilità e il 

prestigio dell'associazione. In quest'ottica, è mia intenzione aumentare e supportare 

coloro i quali vogliano aumentare il numero di Master informativi e formativi in 

collaborazione con aziende di settore, garantendo un aggiornamento costante e di 

qualità per tutti i soci. 

Un altro punto centrale del mio impegno è il miglioramento del concorso "Skyway 

Cocktail Competition", affinché diventi un evento di riferimento ancora più rilevante 

nel panorama professionale.  

Desidero inoltre essere un punto di riferimento per i soci, favorendo una 

comunicazione più efficace tra loro, le sezioni e il Comitato Esecutivo, creando un 

ambiente di scambio e supporto reciproco. 

Infine, ritengo essenziale rafforzare la collaborazione con le aziende che dimostrano 

interesse nei confronti di ABI Professional e lavorare alla ristrutturazione del 

vademecum del coordinatore e del consigliere, garantendo che tutti i coordinatori e i 

consiglieri ricevano file aggiornati con le linee guida più recenti. 

Con determinazione e spirito di squadra, confido che questi obiettivi possano essere 

raggiunti per il bene dell'associazione e dei suoi soci. 

Cordiali saluti, 

Bernardo Ferro 


